

## **Grußwort Firmenlauf Antenne Bad Kreuznach**

Wir alle kennen das: Es ist nicht immer einfach, sich zum Sporttreiben zu motivieren. Umso schöner ist es, dass es solche Veranstaltungen wie den Kreuznacher Firmenlauf unseres regionalen Radiosenders Antenne Bad Kreuznach gibt, der zum nunmehr neunten Mal den Spaß am Sport fördert. Schon Wochen vor dem Großereignis sieht man Mitarbeiter von Firmen oder Behörden, Auszubildende, Inhaber sowie Vereinsmitglieder durch Bad Kreuznach laufen oder walken, um später einen der begehrten Wanderpokale wie „Originellstes Team“ oder „Größte Läufergruppe“ mit nach Hause nehmen zu können.

2010 ins Leben gerufen, hat sich der Firmenlauf mit stetig steigenden Teilnehmerzahlen längst über unsere Sportstadt hinaus einen Namen gemacht. Rund 4500 Läufer und mehr als 300 mitmachende Firmen ist die erfreuliche Bilanz des Firmenlaufs 2017. Ich bin mir sicher, dass wird diese Zahlen 2018 noch knacken werden.

Besonders freut mich natürlich, dass der Firmenlauf nicht nur ein großes Sportevent, sondern auch eine riesige Spendenaktion ist. Stolze 5000 Euro kamen vergangenes Jahr durch die Läuferinnen und Läufer sowie die Sponsoren zusammen. Dieses Jahr kommt das Geld der Kunstwerkstatt Bad Kreuznach e.V. zugute.

Ein herzliches Dankeschön an den Veranstalter Antenne Bad Kreuznach, die drei Hauptsponsoren Sparkasse Rhein-Nahe, die Kreuznacher Stadtwerke und der Schuh+Sportpalast, die zahllosen Helferinnen und Helfer sowie die Sicherheitskräfte, die dieses Sportereignis in unserer schönen Stadt überhaupt möglich machen.

Als Schirmherrin wünsche ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Spaß und ein gesundes Ankommen im Ziel.

Dr. Heike Kaster-Meurer

Oberbürgermeisterin der Stadt Bad Kreuznach

